



# おしゃべりかわらばん



## 学生の平均年齢74歳！

寿大学の学生は現在125人。学習会は、講座だけでなく施設見学やボランティア清掃など、積極的に外にできるようにしています。いくつになっても学生の好奇心はつきない様子。これからも毎回何か一つ覚える喜び、大切にしていきたいです。

秋田寿大学創立40周年記念式典の実行委員長・柏木武男さん



寿大学の永年受講者24人を表彰。背筋もピンと伸びていて、みなさんとてもお元気です。

## 住みよいまちをめざして

私たち行政相談委員は、市民のみなさんから行政に関する苦情や意見、要望などを聴き、その解決に努めています。住みよいまちづくりのため、市民と行政の架け橋としてこれからも精一杯がんばります。お気軽にご相談ください。



行政相談委員制度の40周年記念式典で内閣総理大臣から感謝状が贈られた鈴木金治さん

## 力を合わせ人命救助

6月1日、太平川でおぼれていた人を4人で救助。助けている時は無我夢中で、ただひたすらその人の無事を願っていました。みんなで力を合わせた結果、人の命を救うことができ、とてもよかったと思っています。



消防署から表彰を受けた石塚尚子さん、谷藤聡さん(中)、高橋泰博さん(今野優さんは欠席)

## 救命率向上に役立てて

会社の社会貢献事業として、救命講習会用の人形5体を寄付させていただきました。この春、社員全員が救命講習を受講し、より早い応急手当が必要だと実感。大切な命を守るため多くのかたに講習を受けてほしいですね。



市消防本部に心肺蘇生訓練人形を寄付した秋田信用金庫の板倉利正専務理事

## 山奥まで厳しく監視

不法投棄監視員を務めて7年。私の地区では、ごみの投棄は年々少なくなっています。警察の取締りや環境問題への関心が影響しているのでしょうか。でも、崖や山奥までわざわざごみを運んで捨てる人がいるのは困ったものですね。



金足地区不法投棄監視員に委嘱された佐藤忠悦さん

水路に絶滅が心配されるメダカ・タナゴなどが棲んでいます。群れなすメダカですが、水路がコンクリートで改修されれば生息できず、消滅することになり、先が思いやられます。郊外の貴重な生息地が、いつまでも保全されればいいのになあ(67歳・泉の一住民)

児童館は夏休み中、開放しないうかが。いつもは学校がありますが、休みだと日中ガラガラしているみたいで(伊吹サト 81歳・旭南)

児童館は夏休みも開放しています。ご利用ください(日曜を除く、午前八時三十分～午後六時)

この時期の夕暮れ、どこからか聞き覚えのある太鼓のリズムや笛の音が聞こえてくると、竿燈の季節なんだと実感します。

竿燈名人の熟練した妙技は、何度見ても感心の一言。半纏に豆絞りの手ぬぐいをキリリと巻いた子どもたちが、大人に負けじと小若、幼若を持ち上げる姿を見るのも楽しみの一つです。夕やみに揺れる提灯の風情。間近で迫力を感じるも良し。少し離れて光る稲穂をながめるのも良し。見所は尽きません。

私を含めて竿燈を楽しみに待っている人たちのために、差し手、お囃子のみなさん、今年も名演技期待しています！(石塚)

## 係からひとこと

## 広報クイズ



川尻小の教室を地域の講座などに開放する「すくうる・コミュニティ21」で

## 6月22日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「午後7時まで」、問2が「マツノザイセンチュウ」でした。

全問正解295通(応募総数299通)の中から、阿部悠さん(八橋大畑一丁目)、安藤徳悦さん(牛島東三丁目)、宇野容子さん(南通亀の町)、大塚晶子さん(土崎港相染町字大谷地)、柏崎圭美さん(添川字地ノ内)、幸野カヨ子さん(檜山本町)、佐々木愛子さん(新屋豊町)、高堂哲夫さん(広面字土手下)、増田寿満子さん(將軍野堰越)、森真宏さん(將軍野南一丁目)の10人のかたに図書券をお送りします。

7月の広報クイズは最終面です。よろしく!!

「当選するには、ひとことを書いた方が有利？」という質問がありました。ひとことの有無は関係ありません。正解のはがきの中から、市政記者クラブのかたに抽選してもらっています。たくさんのはがき、お待ちしております。(広報課)